



＜教育目標＞

- 思いやりのある子ども
- 進んでやりぬく子ども
- じょうぶな子ども
- よく考える子ども

令和2年2月28日(金)

練馬区立豊玉第二小学校

校長 永井 美奈子

豊二小だより 3月号

タブレット PC を活用した授業

校長 永井 美奈子

もうすぐ3月を迎えます。今年度を振り返ると、平成から令和への歴史の転換点に立ち会い、新しい時代の到来に期待と喜びを感じる一方で、子供たちを取り巻く社会状況のめまぐるしい変化に直面し、新たな教育課題への取組や教師の意識改革の必要性を痛感した年でもありました。

こうした時代の流れの中、今年度、豊玉第二小学校は「練馬区児童用パソコン効果検証モデル校」に指定されました。昨年の9月、区内の全小学校に先駆けてタブレットPC80台が本校に配備され、4年生以上とコスモス学級5組の各教室において、タブレットPCを一人1台活用した授業が行われるようになりました。ほぼ同時期、全教室に電子黒板も配備されるなど、ICT機器を教室で日常的に活用できる環境整備が進められました。導入わずか1か月後の10月には、練馬区役所と練馬区教育委員会の方々に向け、タブレットPCを一人1台活用した授業を公開しその効果を検証するなど、先生方も熱心に研究に取り組んでいます。ICT機器の活用により、個に応じた学習や協働的な学習活動が促進され、子供たちの学習意欲の向上につながってきています。次年度もこの研究を継続し、子供たちの主体的な学びを促す授業改善や、練馬区のICT教育の推進に少しでも貢献できるよう努めてまいります。



5年算数 多角形のかき方をプログラミングを通して考えました。個人で考えた後、自然に友達と交流しています。



4年国語 各自俳句を作って入力した後、タブレットの画面上で友達の俳句を鑑賞し、グループで意見交流しました。



コスモス学級6年 校外学習について下学年に説明するためのスライドを作りました。ICT支援員が授業支援をしています。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様にはこの一年、学校に対して様々な面で御理解と御協力をいただき、本当にありがとうございました。至らぬところも多々ございましたが、これからも教職員一同、力を合わせて教育活動の充実に努めてまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

豊二小開校80周年 記念マスコットと記念マークが決まりました

昨年、全校児童に80周年記念マスコット及び記念マークのデザインを募集したところ、124通もの応募がありました。この度、80周年記念行事準備委員会で厳正なる審査を行い、以下の作品が選出されました。今後、80周年記念行事の様々な場面で活用を図っていきたいと考えております。

80周年記念マスコット「豊二たいこん」

80周年記念マーク「豊二スワン」

作者：5年1組
菊池 颯馬 さん

解説：豊二小の伝統である「ぶち合わせ太鼓」と、練馬区の特産である「練馬大根」を組み合わせて考えました。



作者：3年2組
菊元 春乃 さん

解説：白鳥の王冠は、「豊」の文字からとってデザインしました。白鳥の姿は、「2」を表しています。

